

L'OUVERTURE DE SALLES DE CONSOMMATION À MOINDRE RISQUE EN FRANCE : PRAGMATISME CONTRE IDÉOLOGIE



ACT-UP Paris
Action n°124, septembre 2010, 2010,
Articles

Tous les acteurs de terrain, les addictologues, les élus locaux, les scientifiques et une majorité de l'opinion publique s'accordent à dire que, face à l'urgence sanitaire à laquelle l'État doit faire face compte tenu du nombre de contaminations au VIH et au VHC en France, l'ouverture de SCMR reste, aujourd'hui, la meilleure des solutions, non pas parce que cela collerait à notre philosophie mais bien pour des raisons pragmatiques !

{{[Lire en ligne->http://www.actupparis.org/IMG/pdf/Action_124_BD.pdf]}}